
 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL GAL DEL DUCATO S.CONS.R.L. DEL 23 MAGGIO 2024 
L’anno 2024, il giorno 23 del mese di maggio, alle ore 10,00, presso la Sala Convegni dei Parchi del Ducato 
a Corte di Giarola, Str. Giarola, 9, 43044 Collecchio PR, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea 
dei Soci del “GAL del DUCATO s.cons.r.l.”, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1) Relazione sulle attività svolte; 
2) Bilancio di esercizio chiuso al 31 dicembre 2023: deliberazioni inerenti e conseguenti; 
3) Presentazione proposta di patti parasociali: determinazioni inerenti e conseguenti. 
4) Nomina del Consiglio di Amministrazione, Presidente, Vice-Presidente e Revisore Unico: 

determinazioni inerenti e conseguenti. 
Ai sensi dello Statuto presiede l’Assemblea il Presidente Gino Losi che invita a fungere da Segretario il 
Direttore Giovanni Pattoneri, che accetta. Nel luogo e all’ora indicati risultano presenti i Soci:  
 

Socio Rappresentante 
% 

Capitale 

Unione dei Comuni Taro e Ceno   Francesco Mariani 5,75 

Unione Montana Appennino Parma Est // // 

Unione Montana Valli Trebbia e Luretta // // 

Unione dei Comuni Alta Val Nure  // // 

Unione Val Nure e Val Chero // // 

Comune di Pianello Val Tidone // // 

Comune Alta Val Tidone Franco Albertini 1,15 

Unione dei Comuni Montani Alta Val d’Arda // // 

Camera di Commercio, industri, Artigianato e Commercio 
di EMILIA 

Filippo Cella (delegato) 
34,48 

Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità – Emilia 
Occidentale Agostino Maggiali 

 
5,75 

Unione Parmense degli Industriali Natalia Baldassi 1,15 

APLA Parma Enrico Bricca 0,57 

CNA Parma  Andrea Allodi (delegato) 0,57 

GIA Parma  Maurizio Caprari (delegato) 0,57 

Confcooperative Unione Provinciale di Parma  Andrea Gennari (delegato) 1,15 

Confcooperative Unione Provinciale di Piacenza  Gianluca Bariola (delegato) 1,15 

LEGACOOP Emilia Ovest Miriam Vallisa (delegata) 0,57 

Unione provinciale degli Agricoltori di Parma Roberto Gelfi 0,57 

Confederazione Italiana Agricoltori Parma // // 

Federazione Provinciale Coldiretti Parma Marco Orsi (delegato) 0,57 

ENAIP Parma Enrico Bricca (delegato) 0,57 

Consorzio di Bonifica di Piacenza Luigi Bisi 15,23 

Consorzio della Bonifica parmense Francesca Mantelli 7,76 

Consorzio Salumi DOP Piacentini  // // 

Associazione Strada Del Fungo Porcino di Borgotaro // // 

CON.COP.A.R. s.c.r.l. //  // 

Associazione Strada dei Vini e Sapori dei colli piacentini // // 

Comune di Tornolo // // 

Consorzio Salumi Tipici Piacentini // // 

Confederazione Italiana Agricoltori Piacenza // // 



 

 

Ordine dei Dottori Agronomi e Forestali di Piacenza  // // 

Federazione Provinciale Coldiretti Piacenza  Luca Piacenza (delegato) 0,57 

TOTALE CAPITALE PRESENTE  78,13 

 
Oltre al Presidente Losi sono presenti il vice-presidente Cardinali, i consiglieri Piazza, Gobbi e Copelli. Il 
Presidente, constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata e che è raggiunto il quorum 
previsto dallo Statuto, dichiara l’Assemblea validamente costituita e, pertanto, atta a deliberare su 
quanto posto all’Ordine del Giorno. 
Aprendo i lavori il Presidente Losi saluta tutti i presenti e dà il benvenuto al nuovo socio, Consorzio della 
Bonifica parmense presente in Assemblea con la Presidente Francesca Mantelli, ringraziando 
contestualmente il Presidente del Consorzio della Bonifica di Piacenza, Luigi Bisi, per aver favorito tale 
ingresso trasferendo parte delle proprie quote.  Losi passa poi a trattare il punto 1 all’ordine del giorno 
e cede la parola al direttore Pattoneri che illustra sinteticamente la relazione di attività dell’esercizio 
2023.  
L’Assemblea prende atto del lavoro svolto. 
Passando al punto 2, il Presidente invita il Dott. Andrea Bertolotti, commercialista della società, a dare 
lettura del Bilancio di esercizio chiuso al 31 dicembre 2023 costituito da Situazione Patrimoniale, Conto 
Economico e Nota Integrativa, che evidenzia un utile di esercizio di € 3.456,08. Bertolotti conclude il suo 
intervento illustrando il contenuto della relazione del Revisore unico.  
A seguito dell’illustrazione, il Presidente propone di destinare l’utile a copertura del saldo delle perdite 
pregresse e di riportare al nuovo esercizio la restante parte di utile.  
L’Assemblea, dopo ampio ed approfondito dibattito, delibera all’unanimità di approvare il Bilancio 
chiuso al 31 dicembre 2023, di destinare l’utile a copertura del saldo delle perdite pregresse e di 
riportare al nuovo esercizio la restante parte di utile. 
Venendo al punto 3, il Presidente ricorda che l’Assemblea aveva affidato al Consiglio di Amministrazione 
il compito di elaborare una proposta di patti parasociali. Il Consiglio ha adempiuto a tale compito e la 
proposta è stata discussa in due specifiche riunioni rispettivamente con i soci di Parma e con quelli di 
Piacenza, registrando un ampio consenso. Losi illustra il testo finale della proposta di Patti, ricordando 
all’Assemblea che il testo è stato formalmente comunicato a tutti i soci in allegato alla convocazione 
dell’Assemblea societaria. 
L’Assemblea, dopo ampio ed approfondito dibattito, prende atto del documento condividendone i 
contenuti e da mandato al Consiglio di Amministrazione e al direttore per l’espletamento della 
conseguente formalizzazione. 
Venendo al punto 4, il Presidente ringrazia l’Assemblea e i membri stessi del Consiglio per il sostegno e 
la collaborazione ricevuti nel corso del mandato che con oggi volge al termine, ricordando che spetta 
all’Assemblea esprimersi in ordine alla nomina del Consiglio di Amministrazione, del Presidente, del Vice-
Presidente e del Revisore Unico. 
Prende la parola Franco Albertini per segnalare che vista la prossima tornata elettorale che coinvolge 
molte delle amministrazioni rappresentate nelle Unioni dei Comuni socie della società, sarebbe 
opportuno che l’Assemblea valutasse una proroga dell’attuale Consiglio almeno fino a settembre, al fine 
di permettere alle Unioni di definire i nuovi assetti e valutare con la dovuta attenzione le decisioni in 
ordine al punto in oggetto. 
Prende la parola Agostino Maggiali per esprimere il proprio apprezzamento al Presidente Losi e a tutto 
il Consiglio di Amministrazione per il lavoro svolto. Prosegue esprimendo la propria comprensione per 
la richiesta avanzata da Albertini ma ritenendo che uno slittamento a settembre sia eccessivo. Propone 



 

 

quindi che l’Assemblea venga riconvocata entro la metà del mese di luglio. Maggiali, conclude 
comunicando che i soci di Parma hanno già concordato di confermare i consiglieri Maria Cristina Piazza 
e Alessandro Cardinali e di indicare nel ruolo di Presidente, Alessandro Cardinali. 
Prende la parola Enrico Bricca, per chiedere di convocare l’Assemblea per la nomina del Consiglio entro 
e non oltre venerdì 19 luglio 2024. 
L’Assemblea, dopo ampio ed approfondito dibattito, approva all’unanimità la decisione di rinviare la 
nomina del Consiglio di Amministrazione, del Presidente, del Vice-Presidente e del Revisore Unico, 
dando mandato al Presidente di convocarla entro e non oltre il 19 luglio 2024. 
Avendo esaurito i punti all’Ordine del Giorno e nessuno più chiedendo parola, alle ore 12,00 il Presidente 
dichiara chiusa la Assemblea. 
 
     Il Presidente        Il Segretario 
       Gino Losi                           Giovanni Pattoneri 


